

SBBZ Sehen Heiligenbronn- Kloster 2 - 78713 Schramberg

## Rückblick aufs Schuljahr

Liebe Eltern,

in wenigen Tagen am Freitag, den 29.07.2022 geht unser Schuljahr zu Ende.

Obwohl Corona uns auch in den grauen Herbst- und Wintertagen in Atem gehalten hat, sind wir sehr froh, dass der Unterricht fast vollständig in Präsenz stattfinden konnte.

Im Rahmen der Berufsorientierung konnten Schüler\*innen ihre beruflichen Fähigkeiten auch wieder in Praktika erproben.

Für uns war es auch sehr wichtig, dass wir in diesem Schuljahr wieder Schulaktivitäten in Präsenz durchführen konnten, die unserer Schulgemeinschaft Lebendigkeit verleihen und das Wir-Gefühl stärken.



Hier ein paar Beispiele dieser Aktivitäten:

- Spieletag für unsere Grundschüler\*innen (Organisation HSK 3)
- Wandertag der Grundschule
- Internat-Freizeit an der Nordsee
- Landschulheimaufenthalte
- Ehemaligentreffen von fünf ehemaligen Schülergenerationen mit knapp 100 Personen
- Spendenlauf „Wir laufen für UNICEF“

Unsere Schüler\*innen gaben alles beim Spendenlauf und erliefen zusammen mit den Schüler\*innen vom SBBZ HÖREN die stolze Summe von 17000 Euro.

Veranstaltungen, in denen direkte Begegnungen und ein direkter Austausch möglich sind, bereichern unser Schulleben enorm und machen aus dem Lernort Schule einen Begegnungsraum, in dem Schüler\*innen, Eltern und Lehrer Gemeinschaft erleben können.

Trotz der vielen Begegnungen in Präsenz haben wir es nicht versäumt, die Digitalisierung des Unterrichts voranzutreiben, denn uns ist bewusst, dass digitale Medienkompetenz und die zielführende Verwendung digitaler Hilfsmittel eine Schlüsselkompetenz ist, um unsere Schüler\*innen fit für die Zukunft zu machen.



Impressionen unserer Schulentlassfeier am 22.07.2022

Daher sind wir Ihnen als Eltern sehr dankbar, dass Sie uns im März einen dritten pädagogischen Tag ermöglicht haben, um unser Medienkonzept weiter zu entwickeln.

Für die Weiterentwicklung unserer Schule sind aber nicht nur digitale Formate wichtig. So konnten wir Anfang Juli unsere pädagogischen Tage in Präsenz stattfinden lassen und unseren Kolleg\*innen Hospitationen in anderen Klassen ermöglichen. Wir sehen hier eine große Chance, voneinander und miteinander zu lernen und so ihre Kinder noch gezielter fördern zu können.

Erfolgreich gelernt haben bei uns nicht nur die Schüler\*innen, sondern auch unsere sechs Referendare haben ihr 2. Staatsexamen mit Erfolg abgeschlossen. Corinna Hübner, Merle Both, Felicitas Krüger und Christian Haaß werden als neue Kolleg\*innen unser Team verstärken.

Zudem werden folgende Kolleg\*innen zum neuen Schuljahr ihre Arbeit bei uns aufnehmen: Herr Y. Broghammer, Frau Oktar, Herr Wagner, Frau Schmid, Frau Doll, Frau Lohmüller und Frau Dieterle. Frau Klaus und Frau Sutterer kehren aus der Elternzeit zurück. Frau Nasser und Frau Armbruster werden uns leider zum Schuljahresende verlassen und sich einer neuen beruflichen Herausforderung stellen. Herr W. Broghammer verabschiedet sich ins Sabbatjahr.

Wir hoffen auch im neuen Schuljahr Begegnungen nur dann in den virtuellen Raum legen zu müssen, wenn wir davon profitieren, z.B., wenn Sie ein Elterngespräch nur wahrnehmen können, ohne eine lange Autofahrt nach Heiligenbronn auf sich nehmen zu müssen.

Desweiteren hoffen wir, dass wir nach den Weihnachtsferien unsere neue Sporthalle nutzen können und die Sanierung des Wasserschadens sobald wie möglich gelingen wird.

An dieser Stelle möchten wir uns im Namen des Leitungsteams und im Namen aller Lehrkräfte für Ihre große Unterstützung in den letzten beiden Corona-Schuljahren bedanken.

Es grüßen Sie herzlich,

Dietmar Stephan  
Direktor

Lars Bauermann  
Stv. Schulleiter

Bernhard Uhl  
Abteilungsleiter  
GFWRS

Beate Schork  
Abteilungsleiterin  
SEHEN +